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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

5. März 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 19:47 

Protokoll: Laurenz Grünebaum 

Anwesende: Alex H., Daniel, Pascal, Laura, Ernst (Gast), Wiebke, Laurenz, Anna, Jana, Robin (Zoom), 

Willow (Zoom), Lisa (Zoom), Lara (Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 19. März 2024: Ernst, Pascal 

  Kommentare und Stänkereien 

● Studifest findet am gleichen Wochenende wie die Tutschulung statt 

  Berichte 

● Ernst berichtet von der BK Weinhold   

● Jana berichtet vom Institutsgespräch mit dem IAC 

 Post und Protokolle 

● Alex H. hat Post geholt: 

− ESA-Post, Sticker, Flyer, Profil-Zeitschrift, Metrowerbung 

● Digitale Post: 

− STUPA-Sitzung am 06. März. 2024 

− Einladung zum KeXe der Fachschaft 8 

− Einladung für die BuFaTa-Chemie in Münster 

− Anmeldefrist zur Awareness-Schulung bis zum 10. März 2024 

● Protokoll vom 20. März 2024 mit Änderungen angenommen: Nein: 0, Enthaltung: 2, Ja:11 

  Finanzen 

● - 

  To-Do und Aufgaben 

● Wiebke hängt alte Harnstoffzeitschriften im ITMC ab 

  Public Service Announcement 

● - 

  Wanderpokal 

●  - 
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TOP 1: Jahresgespräch mit Prorektor für Lehre vorbereiten 

● 23. April 2024 

● Hohe Arbeitsbelastung für Doktorand*innen, die Praktika betreuen können 

● Wie läuft es mit den Freiversuchen? 

− Gute Regelung und Organisation 

● Wie läuft die Zusammenarbeit mit der Hochschule? 

− Es gibt keine akuten Probleme 

● Wie sind die Abbruch-/ und Durchfallquoten? Gibt es Klausuren mit besonders hohen 

Durchfallquoten? 

− Klausuren werden sinnvoll heruntergesetzt, wenn die Durchfallquote zu hoch ist 

● Wie bewertet ihr die Räumlichkeiten eurer Fachschaft? 

− Zu kleiner Fachschaftsraum, Probleme mit Türen, nicht nachvollziehbares Heizungskonzept 

des AOC-Hörsaals  

● Es existieren in der Chemie keine Probleme mit der CP-Verteilung in unterschiedlichen 

Studiengängen und sehen keine Lösungsbereitschaft 

● Gibt es Probleme mit Dozenten, die nicht über die Rechte der Studierendenschaft Bescheid 

wissen? 

− Probleme mit Kopien in der Einsicht  

− Täuschungsversuche werden über den Prüfungsausschuss geregelt 

− alte Taschenrechnerlisten 

− Information über Hilfsmittelzulassung 2 Wochen vor der Klausur 

●  Wo seht ihr aktuell das größte Problem im Studiengang? 

− Hoher Arbeitsaufwand 

− Verstrickung von Prüfungsleistungen 

− Sinkende Studierendenzahlen 

− Kompetenzen für Professor*innen für Gremienarbeit, Anwesenheit vom Professor*innen in 

Gremien 

TOP 2: Sonstiges 

● 40 Bewerbungen für die BK Weinhold sollten vorgefiltert werden 

● Gespräch mit Prof. Kögeler (I, Kr) am 06. März 2024 

● Trello wird ab April kostenpflichtig, wenn über 10 Personen teilnehmen 

− Vorschläge für Alternativen sollen gesucht werden   

 


